

Ressort: Sport

## Bayern-Spieler müssen Geldstrafe an eigenen Verein zahlen

München, 05.07.2013, 20:14 Uhr

**GDN** - Die Bayern-Spieler Mario Götze, Mario Gomez und Jan Kirchhoff müssen offenbar eine vereinsinterne Geldstrafe zahlen. Die drei sollen bei offiziellen Terminen nicht die "Dienstkleidung" von Bayern-Anteilseigner und Ausrüster Adidas getragen haben, sondern Klamotten ihres persönlichen Sponsors Nike, berichtet die "Bild-Zeitung".

Angeblich soll die Geldstrafe einen fünfstelligen Betrag ausmachen, also mindestens 10.000 Euro pro Spieler. Die gesamte Summe komme den Opfern der Flutkatastrophe in Deutschland zugute, hieß es. Die Stars des Triple-Siegers müssen bei offiziellen Terminen Kleidung des Bayern-Partners Adidas tragen und dürfen lediglich die Schuhe frei wählen. Götze und Kirchhoff traten aber am Dienstag bei ihrer Präsentation in München in Nike-T-Shirts vor die Kameras. Und Gomez fiel am Donnerstag bei der Ankunft im Trainingslager am Gardasee mit einer Nike-Kappe auf. Alle drei sollen die Strafe akzeptiert haben.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17199/bayern-spieler-muessen-geldstrafe-an-eigenen-verein-zahlen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)